



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MEXICO

# POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

26/01/2022

Sección:

Seguridad

Página:

37



# Veladora provoca un incendio en Coyoacán

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Una veladora provocó un incendio en una vecindad ubicada en calles de la colonia Pedregal de Santo Domingo, en la alcaldía Coyoacán.

Los hechos ocurrieron la madrugada de ayer en el número 162 de la calle Amezquite, donde una veladora encendida se cayó y provocó que se quemara un



Bomberos sofocaron las llamas

## SUSTO



Tras varias horas de angustia, todo quedó en susto para los residentes de la vecindad, que pudieron regresar a sus viviendas

cuarto de azotea, lo que originó la movilización de los bomberos y los cuerpos de emergencia.

El humo que salía del lugar alertó a los habitantes del inmueble quienes comenzaron a lanzar agua con cubetas, pero debido a la intensidad de las llamas, que amenazaban con propagarse a otros inmuebles, prefirieron llamar a los bomberos.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que arribaron a la zona, evacuaron a los habitantes de la vecindad donde se originó el incendio, para evitar mayores problemas; al final, las llamas fueron controladas por los tragahumo y no se reportaron heridos.

## PIERDE LA VIDA UN MOTORISTA EN 'CABALLITO'

ELTHON GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un motociclista utilizó Calzada Las Bombas para realizar una acrobacia, pero su ejecución no fue correcta y falleció.

El hombre, de entre 35 y 40 años, derrapó y se estrelló contra algunos arbustos y un árbol.

El accidente se suscitó el martes a las 8:30 horas, en la Colonia Los Cedros, Alcaldía Coyoacán.

Según versiones de testigos, el motociclista circulaba con dirección hacia Calzada de Tlalpan.

Metros después de cruzar Eje 3 Oriente Armada de México, aceleró a fondo y jaló el manubrio hacia su pecho para elevar la llanta delantera.

Así avanzó al menos 50 metros, sólo con el neumático trasero pegado al pavimento.

## 30 metros

derrapó en el asfalto el hombre y 70 metros su 'potro' de acero

Al llegar a la Privada Cacahoatán, perdió el equilibrio y no pudo controlar la Yamaha Fazer 600.

Aunque enseguida bajó el manubrio a su posición normal, no pudo enderezar el vehículo y azotó hacia su costado izquierdo.

Debido a la velocidad que llevaba, se arrastró unos 30 metros hasta que su cabeza martilló contra la base de las plantas del camellón central. La moto siguió de largo unos 70 metros.

"Yo nomás escuché el acelerón y el trancazo, pero aquí se pone diario un tamalero y el vio todo.

"Dice que venía bien rápido el chavo y que hizo un caballito, pero como que le ganó el peso y ahí quedó", relató un vigilante de una privada.

Paramédicos sólo confirmaron que había fallecido.

Fecha:

28/10/22

Sección:

La Roja

Página:

2

**El Gráfico**

## Patina motociclista hasta el otro mundo

Tras un enfrenón de emergencia, conductor pierde el equilibrio y muere

Un motociclista perdió la vida la mañana de este martes al caer y derrapar durante unos 100 metros en la avenida Calzada de las Bombas, alcaldía Coyoacán.

Testigos señalaron que el conductor frenó súbitamente y perdió el equilibrio, por lo que salió despedido

### EL DATO

#### MORTANDAD

La Organización Mundial de la Salud calcula que al menos 600 millones de personas mueren en las calles al andar a pie, en bici o moto.

y chocó contra unos arbustos plantados en la parte lateral de la avenida, mientras la moto se arrastraba por la calle hasta perder velocidad.

Aunque el occiso portaba equipo de protección, éste no impidió que los múltiples golpes causaran heridas mortales.

Paramédicos que acudieron al lugar determinaron que había muerto y llamaron a los servicios periciales de la Fiscalía de Justicia. *Redacción*



## RECORRIÓ 5 METROS SOBRE UNA LLANTA

# Perece biker tras hacer un "caballito"

KARLA RIVAS

**El hombre circulaba sobre calzada Las Bombas cuando decidió realizar la suerte que le provocó la muerte**

**H**acer la suerte del "caballito" a alta velocidad en su motocicleta le costó la vida a un hombre de aproximadamente 35 años de edad, quien tras efectuar el truco golpeó fuertemente el pavimento, por lo que perdió el control, cayó y derrapó para finalmente estrellar su cabeza contra un árbol en calzada Las Bombas, colonia Los Cedros, en la alcaldía Coyoacán.

Ayer por la mañana, alrededor de las 09:40 horas, un motociclista circulaba a alta velocidad a bordo de una Yamaha FZS 600 Fazer, color negro, y metros después de cruzar el Eje 3 Oriente (Armada de Mé-

xico) realizó la suerte del "caballito" recorriendo aproximadamente 5 metros sobre la llanta trasera.

Cuando trató de poner ambas llantas sobre el pavimento, la velocidad y la falta de control de la motocicleta lo hicieron tambalear, caer de cabeza fuertemente contra el pavimento y derrapar su cuerpo varios metros hasta que se impactó con un árbol ubicado sobre el camellón que divide calzada Las Bombas. La moto continuó derrapando algunos metros más casi a la



**La motocicleta** derrapó algunos metros más, casi a la altura de avenida Ronchamp, donde testigos dieron aviso al 911 / LUIS A. BARRERA

**La víctima** impactó la cabeza contra el pavimento y su cuerpo derrapó varios metros hasta que se estrelló con un árbol

altura de avenida Ronchamp, donde automovilistas y transeúntes que presenciaron el terrible accidente dieron aviso al 911.

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) Sector Culhuacán y paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas llegaron al lugar, donde observaron al biker tendido sobre el pavimento, inconsciente e inmóvil, por lo que de inmediato se acercaron para darle los primeros auxilios, pero nada pudieron hacer por el motociclistas, ya que los golpes que sufrió terminaron con su vida.

Fecha:

26/01/2022

Sección:

Seguridad

Página:

38



## MUEREN 2 MOTOCICLISTAS TRAS DERRAPAR SUS CABALLOS DE ACERO, EN COYOACÁN Y TLALNEPANTLA

● Dos motociclistas perdieron la vida, en igual número de accidentes, la mañana de ayer, en la alcaldía Coyoacán y el municipio de Tlalnepantla. El primer percance mortal ocurrió en Calzada de las Bombas y Miramontes, en Villa Coapa, donde un biker murió al derrapar su caballo de acero. Casi simultáneamente, pero en la avenida Tenayuca y calle Cuauhtémoc, colonia San Bartolo Tenayuca, otro hombre falleció al derrapar su unidad.

**DOS PERSONAS HERIDAS**

# Choca auto contra muro de contención

**CORRALÓN**

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

Los tripulantes de una grúa de la policía preventiva engancharon el automotor que protagonizó el choque, para llevarlo a un depósito vehicular.

**CIUDAD DE MÉXICO.-**

Aparatoso accidente automovilístico protagonizó el conductor de un automóvil que, por manejar en estado de ebriedad, se impactó con el muro de contención, al bajar puente vehicular en San Juan de Aragón.

El percance ocurrió durante los primeros minutos de ayer, en el cruce de las avenidas 412 y 608, en la alcaldía Gustavo A. Madero, hasta donde se movilizaron los cuerpos de emergencia para atender a dos personas que resultaron lesionadas.

El automóvil era conducido por un hombre en estado de ebriedad, quien al intentar bajar a gran velocidad del puente vehicular, perdió el control del volante y se impactó brutalmente contra el muro.

Tras el encontronazo, el vehículo quedó destrozado, por lo que al lugar del choque llegaron los bomberos, para atender la emergencia, quienes con palas arrojaron tierra en la mancha de aceite que quedó esparcida en el lugar, para evitar otro accidente en la zona.

## ROBO EN TLÁHUAC

## Se le trepan dos ratas y lo balean

Presuntos pasajeros  
trataron de llevarse  
auto de Cabify

**Tláhuac.**— El operador de un taxi por aplicación resultó herido en la espalda durante un intento de asalto por parte de ladrones que se hicieron pasar por clientes.

Juan Gabriel Contreras, operador del auto Nissan Kiicks, recibió una alerta para recoger a dos pasajeros y en la zona de hospitales de Tlalpan y transportarlos a la colonia La Conchita, en Tláhuac.

Al llegar a la esquina de las calles Pablo Banuet y Sebastián Trejo uno de los dos pasajeros, que viajaban en el asiento trasero, le dijo: “ya valió madres, presta el carro”.

Atemorizado, Juan Gabriel perdió el control del auto y golpeó la banqueta, por lo que éste subió a la acera.

Luego escuchó disparos de un arma de fuego y sintió un dolor intenso en la espalda.

Equipos de emergencia lo rescataron y lo llevaron al hospital general de Tláhuac donde le atendieron por herida de bala en el tórax.

*Redacción*